

VARIÉTÉ DE L'OFFRE

# Les glaces prennent pied dans le salé

Les glaces sortent des traditionnelles coupes pour agrémenter des entrées ou des plats. De plus en plus présentes en RHD, les glaces salées font aussi leurs premiers pas en GMS.



5

Le glacier alsacien Erhard lance trois références en bac de 500 ml pour les GMS.



Reste qu'il était jus-  
qu'à maintenant difficile de trouver des glaces salées dans le commerce. Cette lacune est en passe d'être comblée avec l'arrivée de produits dans les hypers et supermarchés, sous l'impulsion de deux glaciers artisanaux que sont Erhard et L. Angelys. Le fabricant alsacien lance en effet pour les fêtes de fin d'année une gamme de trois glaces « à cuisiner ». Au menu : un sorbet au champagne Grand cru, une glace au saumon fumé et une glace au foie gras d'Alsace Feyel. Le tout proposé en bac de 500 ml accompagné d'un livret de recettes. Un élément indispensable pour toucher le grand public qui a besoin de conseils d'utilisation.